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Nessun accordo in giunta 
sul provvedimento natalizio 
per ridurre il numero delle auto 
dentro le Mura Aureliane 

I comunisti: «I problemi 
del traffico restano drammatici 
II consiglio comunale 
discuta le nostre proposte» 

Pietro Giubilo 

Giubilo perde a pari e disparì 
Resta solo a difendere le targhe alterne 

Le targhe alterne colpiscono ancora Non i roma 
ni, per fortuna, ma la maggioranza capitolina che 
dalla vicenda esce frustrata divisa canea di ranco 
ri Furioso per la bocciatura del «pari o dispari» il 
socialdemocratico Costi avanza ora la proposta di 
un referendum popolare, mentre dal Psi partono 
bordate contro i repubblicani Soddisfatti i comu
nisti «E ora di parlare seriamente del traffico* 

PIETRO STRAMBA-BADIALE 

• • Non è finita in rissa ma 
e è mancato poco L unico ri 
sultato ottenuto dalla propo 
sia di targhe alterne tannata 
dal sindaco è stato quello di 
avvelenare i rapporti ali Inter 
no della maggioranza Al ter 
mine della lunghissima nunio 
ne della giunta che ha affossa 
10 il progetto contro i repub 
blicanl volano parole grosse 
«ricetto intollerabile* «scor 
rettezza che rasenta I incivil
tà» L assessore Luigi Celestre 
Angrlsani è furibondo «ti Pri -
dice - lancia II sasso e na 
scende la mano perché non 
se ne va dalla maggioranza?» 
«È inaudito - dichiara furente 
11 socialdemocratico Robin io 
Costi poco prima di lasciare di 
corsa il Campidoglio - Un 

partito non può gettare con 
un telegramma le istituzioni 
tra i sassi della strada» 

Quel che non va proprio giù 
ad alcuni esponenti della 
giunta è che i repubblicani fin 
dall Inizio decisamente ostili 
alle targhe alterne non abbia 
no minimamente modificato 
la loro posizione irrigidendo 
la semmai negli ultimi giorni 
con la richiesta di portare la 
questione in Consiglio comu 
naie E cosi facendo avrebbe 
ro contribuito ad affossare il 
tentativo di mediazione fati 
cosamenle portato avanti in 
questi giorni Ma di siluri al 
progetto illustrato Ieri dall as 
sessore al Traffico Gabriele 
Mori ne sono arnvatl anche 
da altre parti A partire prò 

prio da Costi che ha rilancia 
to proponendo un referen 
dum sul «pan o dispari» e 
dall assessore al Piano regola 
tore Antonio Pala secondo il 
quale «ridurre tutto a dieci 
giorni è una banalità che non 
nsolve il problema Tanto vale 
preparare bene il referendum 
e rimandare il provvedimento 
a dopo» A patto naturatmen 
te che la maggioranza del cit 
ladini - cosa tu» altro che 
scontata - approvi le targhe 
alterne 

E gli accusati? Assente co 
me aveva preannunciato il 
«numero uno» della delega 
zione repubblicana Saverio 
Coltura I assessore alla Sani 
tè Mano De Bartolo è I unico 
che esce dalla nunione soddi 
sfatto e rilassato «Noi abbia 
mo le nostre idee dice e 
non le modifichiamo per nes 
suno E poi - aggiunge sarca 
stico non sono duri i repub 
bticani e molle il progetto» 
Compiacimento per I affossa 
mento del «pari o dispari» vie 
ne dal Pei «La decisione di 
non attuare le targhe alterne -
afferma la capogruppo comu 
nista in Campidoglio Franca 
Pnsco - e giusta ma il proble 
ma del traffico resta in tutta la 
sua drammaticità Abbiamo 

chiesto che il Consiglio comu 
naie discuta del problema del 
traffico la proposta comuni 
sta per affrontare I emergenza 
e per il lungo periodo» 

Prima di passare un colpo 
di spugna sui le targhe alterne 
la giunta ha discusso e appro 
vato un nutnto pacchetto di 
proposte sul traffico presenta 
to dall assessore Mori Insie 
me a voci della massima gè 
nencità come «Attuazione 
del piano Viano del campio 
nato del mondo» nell elenco 
figurano provvedimenti desti 
nati almeno nelle intenzioni 
dell assessore al Traffico a di 
ventare operativi in tempi bre 
vi E il caso dei quattro par 
cheggi di scambio (piazza dei 
Navigatori zia Gregorio Vii 
Flaminio Arco di Travertino) 
che dovrebbero aprire il pn 
mo dicembre mentre nello 
stesso giorno dovrebbe entra 
re in vigore la norma che pre 
vede il carico e scarico delle 
merci nelle strade commer 
ciah solo dalie 20 alle 7 Entro 
la fine di novembre poi do
vrebbe essere presentato il 
piano per la creazione d( atra 
de nservate ai mezzi pubblici 
mentre da meta dicembre ver 
ranno create alcune nuove 
corsie preferenziali tra le qua 
li quella di via Veneto 

Si apre la strada 
in piazza 
Sant'Apollinare 
Traffico in tilt 

• • La strada si è aperta proprio davanti al 
bus ieri pomerìggio a piazza Sant Apollinare 
in pieno centro Una voragine ha paralizzato 
per mezza giornata il traffico tra corso Rinasci 
mento e ti Lungotevere E crollata una galleria 
di servizio dove la Stelle stava effettuando dei 
lavori per conto della Sip Dopo il crollo una 
valanga d acqua ha invaso il tunnel e la strada 
rendendo difficile anche 1 intervento dei vigili 

del fuoco e della polizia urbana La voragine si 
e aperta propno nel mezzo della corsia prefe 
renziale dell Atac e questo ha reso ancor più 
incandescente il traffico in ur ora già di per se 
«calda» Immediatamente la zona del crollo e 
stata transennata e dichiarata «off limit» alle 
auto e ai mezzi pubblici Fino a sera i vigili 
hanno continuato a lavorare per ricoprire la 
buca 

Gli universitari chiedono le dimissioni del presidente del l ìd isu 

«Date i letti ai fuorisede» 
Gli studenti occupano il Civis 

MARINA MASTROLUCA 

m Martedì notte hanno 
dormito ali aperto srotolan 
do 1 sacchi a pelo sul marcia 
piede di fronte alla Casa dello 
studente di via De Dominicis 
Ieri mattina hanno occupato il 
Civis il pensionato in via del 
Ministero degli Esteri Gli uni 
versltarl fuori sede continua 
no nella loio protesta Chie 
dono una soluzione immedia 
ta per I 257 studenti che non 
hanno ottenuto un posto tei 
to nonostante abbiano vinto 
li bando di concorso e la rlat 
tivazlone delle mense chiuse 
Ma soprattutto vogliono che 
Rivela presidente dell Istituto 
per il dintto allo studio si di 
metta e che sia insediato il 
nuovo consiglio d ammìnl 
strazione dell Idisu eletto due 
anni fa 

Dopo I occupazione del 
pensionato di Casalbertone 
Ieri mattina è stata la volta del 
Civis In giornata dovevano 
cominciare le assegnazioni 
del posti letto Anche qui co 

me nelle altre case dello stu 
dente la maggioranza degli 
esclusi è formata da ragazzi 
che abitano da tempo nella 
casa 

Questa volta pero le cose 
sono filate lisce La polizia 
non è intervenuta e ali interno 
si e svolta un assemblea a cui 
hanno partecipato il vicepresi 
dente della Regione Angiolo 
Marroni la consigliera comu 
nistd Ada Rovero e Luigi Pun 
zo del consiglio d ammini 
strazione dellìdisu Molti i 
messaggi di solidaneta dal 
I Arci dalla Cgil dalla Uil e 
dalla XX circoscnzione Gli 
studenti hanno deciso di an 
dare questa mattina alla Re 
gione per incontrarsi con il 
presidente Land) e con le for 
ze politiche 

Stessa decisione a via De 
Dominicis Dopo una notte 
ali addiaccio gli universitari 
hanno spiegato In una confe 
renza stampa le ragioni della 

loro protesta raccolte in una 
piattaforma elaborata dai fuo 
n sede Tra i punti più signifi 
eativt la richiesta del ritiro 
delle denunce nei confronti di 
alcuni ragazzi che hanno par 
tecipato ali occupazione del 
pensionato di Casalbertone 
I utilizzazione dei tre miliardi 
stanziati da tempo dalla Re 
gione per I acquisto di immo 
bili destinati ad alloggi per gli 
studenti la revoca della deli 
bera regionale che introduce 
te fasce di reddito per l acces 
so alle case e il taglio del 3 5% 
dei fondi per il dintto allo stu 
dio la napertura delle mense 
di Casalbertone e del secon 
do piano di via De Lollis Pro 
pno qui gli universitari hanno 
protestato len contro il prò 
trarsi dei lavori di ristruttura 
ztone che rendono inutilizza 
bile gran parte della struttura 
manifestando con un mtnicor 
teo nelle vie intorno alla sede 
dell Idisu 

Comune per tutti quindi la 
piattaforma nvendicativa e la 

nehiesta di dimissioni del pre 
sidente dell Idisu Rivela ac 
cusato di pesanti favontismi 
nei confronti dei cattolici pò 
polan che hanno vinto appai 
ti per oltre 13 miliardi quasi il 
60% dei fondi nel bilancio 
1967 dellìdisu Sul! altro piat 
to della bilancia invece servi 
zi sempre più carenti con il 
taglio di oltie 200 posti letto 
su un totale di appena 1440 
niente per gli oltre 40 000 fuo 
ri sede che studiano a Roma 

Gli studenti non nconosco 
no più come controparte il 
consiglio d amministrazione 
«diventato un comitato d affa 
n in cui le regole della demo 
crazia sono state dimentica 
te» non essendoci stato nes 
sun avvicendamento dopo le 
ultime elezioni Punto di nfen 
mento diviene ora la Regione 
che ha revocato Rivela dalla 
sua canea già nel giugno scor 
so La giunta pero non ha 
mai dato seguito alla delibera 
nonostante le pressioni dei 
comunisti 

t lettori dell'Unità 
giudicano i servizi e 
la qualità della vita 
nella capitale 

SCHEDA N. 

TRAFFICO 
1 — Come giudichi il traffico a Roma? 

Il mio voto è O O O O @ 0 O O O § 

2 — Scegli la proposta giusta per risolverlo 

a) Trasformare In isola pedonale I intero centro storico all'interno delle Mura 
Aureliane 

b) Realizzare una rete di metropolitane leggere e ferrovie urbane con grandi 
parcheggi presso le stazioni in periferia 

e) Chiudere elle auto p"vate tutte le strade ali interno del Grande raccordo 
anulare e mettere in circolazione centomila taxi a tariffa bassissima (mille-
duemila lire per corsa) 

d) Potenziare le linee di bus dell Atac e creare nuove linee di tram, istituendo 
contemporaneamente la tariffa oraria 

e) Istituire la circolazione a stagioni alterne le auto con targa pari in inverno ed 
estate quelle dispari in primavera e autunno 

fi Eliminare isole pedonali divieti di transito e di sosta, marciapiedi e mezzi 
pubblici per lasciare il massimo di spazio alle auto private 

g) Ampliare gli orari di chiusura del centro aumentando i controlli dei vigili su 
permessi, sosta corsie preferenziali 

h) Creare percorsi di scorrimento veloce con divieto assoluto di sosta e con
temporaneamente, realizzare parcheggi «a pettine» nelle strade adiacenti 

i) Consentire I acquisto dell.autp soloa chi può dimostrare di avere a disposi
zione sufficiente spazio (fuori delle stride) per parcheggiarla sequestrando e 
mandando a demolizione tutte le altre 

I) Costruire strade che consentano di evitare il centro a chi non ha necessità di 
andarci ma oggi vi è costretto per andare da una zona periferica ali altra 

Nome Cognome 

Indirizzo Tel 

Sesso uomo D donna D Età Professione 

Compilare ritagliare ta scheda e inviare a / Unità cronaca di Roma 
VIA DEI TAURINI. 19 - ROMA 

Oppure infilare la scheda nelle urne predisposte presso 
/'Unita a presso la Federazione del Pel in Vie dei Frentani 

Fate presto! 
Restano solo 
due settimane 
per votare 

• • La fortuna vi bacia sulla fronte Avete ancora due settima 
ne per votare il 16 si chiudono le ume e allora sarà troppo tardi 
per dire la vostra Perciò se siete tra quelli che la mattina delle 
elezioni se ne vanno al mare «perche tanto e e tempo» comin 
ciate a stnngere i tempi Penna e forbici alla mano datevi da 
lare e correte a depositare il vostro attesissimo voto al nostro 
giornale alla federazione romana del Pei m via dei Frentani 
oppure ultima chance in una cassetta delle lettere senvendo 
sulla busta «Cronaca dell Unita Via dei Taunni 19 00185 
Roma» Fate presto! 

L'esproprio sarà garantito da un nuovo mutuo 

Villa Carpegna 
resta patrimonio pubblico 

STEFANO CAVIGLIA 

• • È in arrivo una pioggia di 
miliardi per salvare la quota di 
verde pubblico di Roma che 
rischia di tornare in mano ai 
pnvati Una legge approvata il 
6 ottobre scorso al Senato 
stabilisce la concessione di 
mutui per 1800 miliardi su tut 
to il terntono nazionale per il 
pagamento degli oneri degli 
espropn eseguiti per interven 
ti di pubblica utilità dal 1980 
al 1987 Di questi 130 saran 
no destinati ali area romana II 
provvedimento entrerà in vi 
gore appena sari pubblicato 
sulla Gazzetta ufficiale 

Neil ambito delle nuove 
possibilità offerte dalla legge 
dovrebbe trovare soluzione la 
più delicata delle situazioni in 
sospeso nella città quella di 
Villa Carpegna il «polmone 
verde» del quartiere Aurelio 
Fu i! gruppo comunale del 
Pel come si ncorderà a de 
nunciare nel mese di agosto l 
senssimo nschio che la villa 
dovesse tornare entro l anno 
alla propneta precedente la 

società Edilhnanziana II do 
pò che il Comune aveva già 
versato un miliardo e mezzo 
per espropnarla Per compie 
tare 1 espropno infatti erano e 
restano necessan ancora tre 
miliardi che la giunta comu 
naie dichiarò in quell occasio 
ne di non essere in grado di 
reperire Prima di lasciare la 
villa al Comune la Edilfinan 
ziaqa II aveva già progettato 
di costruirvi 130mila metri cu 
bi di cemento per la propna 
sede centrale ed aveva appo 
sto ali ingresso cartelli con la 
scntta «divieto d accesso al 
pubblico A quel punto e 
scattato il decreto di occupa 
zione d urgenza grazie al qua 
le la villa venne espropriata 
nell 981 Decreto che scade 
appunto il prossimo mese di 
dicembre 

Si temeva dunque che fosse 
segnata la sorte di una delle 
più importanti aree verdi della 
città Che I incapacità e ìl di 
sinteresse della giunta comu 
naie la consegnassero nuova 

mente alla precedente prò 
pneta consentendo specula 
zioni dannose per I interesse 
dei cittadini e per l ambiente 
L eventualità sembra ora 
scongiurata grazie a questa 
decisione del Parlamento che 
e stata accolta con grande sol 
lievo negli ambienti politici 
cittadini Particolare soddisfa 
zione esprime Mirella DAr 
cangeti del gruppo consiliare 
comunista «Siamo stati noi ad 
ottenere 1 esproprio nel 1981 
e ancora noi a batterci recen 
temente perche nel bilancio 
venissero repenti i tre miliardi 
necessari Questa decisione 
sembra scongiurare i nschi 
che abbiamo sempre denun 
ciato La consideriamo una 
nostra vittona» li vicepresi 
dente della Commissione 
consiliare per la plamh 
cazione urbanistica il de 
Edmondo Angele ha rilascia 
to una dichiarazione sottoli 
neando 1 importanza della 
nuova legge che consentirà -
è questa la sua previsione - di 
definire le pendenze relative d 
cent naia di espropn 

Giorno dei morti 
Code e traffico 
sulla Tìburtina 
e sulla Flaminia 

Decine di migliaia di persone anche ieri hanno preso 
d assalto i cimiteri del Verano (nella foto) e di Pnma Porta 
per rendere omaggio ai propri defunti Nonostante le lesti 
vita di domenica scorsa e dell altro len nel giorno del 
morti le strade dei cimiteri sono rimaste semiparalìzzate 
per il grande afflusso di visitatori Migliaia di vetture hanno 
bloccato la Tìburtina alle 10 di ien mattina mentre sulla 
Flaminia alla stessa ora e era una fila di macchine lunga 5 
chilometri Sono stati celebrati anche i caduti della polizia 
di Stato e i caduti m guerra Le più grosse celebrazione si 
sono svolte davanti al sacrano militare del Verano e al 
mausoleo ardeatino 

Allarme rosso L,allare **»«*» **»«*> 
- . • > gli artificieri erano già pron 

per 2 aUtO-DOmba ti a far «brillare» gli ordigni, 
Ma pr;» crtln ma si trattava solo di uno 
ma era 50IO «scherzo» di cattivo gusto 
Uno SCherZO Alle 17 10 una telefonata 

anonima al «113» ha detto 
^^^——****mmtaaaaaaa^m C n e gjj^Q | a Q u e S t U ^ C CW 
un auto imbottita di tritolo pronta a saltare II messaggio 
era firmato «Brigate rosse» e il «burlone» con tono deciso 
ha aggiunto «Badate non scherziamo» Un simile messag 
gio telefonico dopo 10 minuti ha messo in allarme il 
Grand Hotel «C e una Bmw pronta a saltare in aria, pò 
steggiata in via Enrico De Nicola» Ma anche in questo 
caso si e trattato del «solito burlone 

Tor Bella Monaca 
in difesa 
dell'unico liceo 
del quartiere 

Un secco «no» al progetto 
di trasformare in scuola 
media il liceo scientifico 
classico di via Parasacchi a 
Tor Bella Monaca è stato 
espresso dai cittadini e dal 
comitato di quartiere della 

——-——«————— zona «E I unico liceo esi 
stente al di là del raccordo anulare e serve un quartiere di 
85mila abitanti senza nessuna struttura - denuncia il comi 
tato di quartiere - Se si sbaracca 1 istituto j ragazzi di Tor 
Bella Monaca dovrebbero fare ore e ore di pendolarismo 
per poter frequentarne uno in centro» Il comitato chiede 
al] Vili npartizione la costruzione di tre nuove scuole nel 
quartiere dove e tanta la «fame di aule» e dove molte classi 
sono state tramezzate per far spazio agli alunni 

Cadavere 
nel cantiere 
della metro 
Un barbone? 

Sono stati gli operai del 
cantiere delta nuova linea 
di metropolitana in costru 
zione a fare la macabra 
scoperta Intorno alle 
12 30 poco prima di «staccare» per il pranzo a ridosso 
della campagna di via di Pietra Sanguigna a Pietraia!», è 
stato ritrovato un cadavere (nella foto) in avanzato stato di 
decomposizione Gli inquirenti non sono nusciti a stabilire 
se si trattasse di un uomo o di una donna dall apparente 
età di 40 anni L ipotesi più probabile è che 11 cadavere sia 
quello di un barbone 

Anche il PIÌ Uiberah potrebbero entrare 
. „•„..»_ a far parte della giunta di 
in giunta palazzo Valentin! guidata 
alla PrnuinrÌA> d a l l a comunista Maria An 
diid rruvinua. tonietta Sartori Lo ha con 

fermato ieri il segretario 
provinciale del Pll Camillo 

^ ^ ^ ^ • " • • • ^ ^ ^ • ^ Ricci La dichiarazione di 
Ricci e la risposta alla lettera inviata al presidente della 
giuria e ai partiti politici dal capogruppo e unico rappre
sentante del PU in consiglio provinciale Nicola Giratami 

Pei alla Regione 
«Regolare 
la pesca 
nel lago di Nemi» 

«Sono effettivamente esi 
stenti i diritti esclusivi di pe 
sca che alcuni pnvatl fanno 
valere nel lago di Nemi nei 
confronti dei pescatori 
sportivi'» In un interroga 
zione presentata alla Pisa 

•»•—^^»—•-•••••^i"" na i consiglien comunisti 
chiedono che si venfichi a fondo la materia e che si regoli 
bene 1 esercizio della pesca e in particolare di quella spor 
tiva in modo da garantirne 1 esercizio a tutti i cittadini 

STEFANO POLACCHI 

Arrestato dai carabinieri 
Sequestra, picchia 
e tenta di violentare 
l'ex convivente 
• i Ha sequestrato la sua ex 
amante L ha pestata costret 
ta a subire atti di libidine ha 
tentato di violentarla senza 
riuscirci Quando la donna e 
riuscita a fuggire gridando 
aiuto nessun passante 1 ha 
soccorsa E stata ricoverata al 
policlinico Gemelli e ì carabi 
meri dopo alcune delicate in 
dagint hanno arrestato Erne 
sto Brusa 42 anni con I accu 
sa di sequestro di persona 
tentata violenza atti di libidi 
ne violenta lesioni personali 
continuate e furto 

Erano stati conviventi per 
due anni Ernesto Brusa e Ro 
setta Agnolesi 41 anni Una 
unione difficile Poi Rosetta 
Agnolesi aveva deciso di farla 
finita Era andata ad abitare in 
una casa in vu» dei Monti di 
Pnmavalle mentre 1 uomo era 
nmasto nella sua abitazione di 
via Bernardo da Bibbiena 
sempre a Pnmavalle 

Ernesto Brausa pero non 
si e arreso Ha continuato a 
tempestare ta donna dì mi 
nacce di telefonate a render 
le impossibile la vita L altra 
sera Rosetta Agnolesi è anda 

ta a fare visita al fratello 
Quando è uscita è salita in 
macchina E stato un attimo 
Un altra auto Iha bloccata 
impedendole ogni manovra 
Ernesto Brusa con un pugno 
ha rotto il finestrino della 
macchina ed è salito vicino al 
la donna terronzzata Si è se 
duto al posto di guida e ha 
costretto la donna a seguirlo a 
casa sua 

Qui è cornine ata una serie 
incredibile di sevizie calci 
pugni sputi minacce di morte 
se non fosse tornata a vìvere 
con lui Poi ha tentato dì vto 
tentarla Rosetta Agnolesi ap 
profittando di un attimo di ai 
strazione del suo carnefice è 
riuscita a scappare In strada 
ha chiesto soccorso ma nes 
suno 1 ha aiutata A stento è 
nuscita ad amvare da sola a 
casa Da qui ancora a piedi 
fino al policlinico Gemelli per 
farsi curare I medici 1 hanno 
medicata e giudicata guaribile 
m quindici giorni Ernesto 
Brausa è stato catturato dai 
carabinìen del reparto opera 
tivo della legione Roma dopo 
una perquisizione nella sua 
abitazione 

l'Unità 
Giovedì 
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